
Já nos primeiros dias de
2023, ano em que a Argenti-
na passará por suas eleições
gerais para governadores e a
presidência, o presidente
Alberto Fernández pediu para
que o Congresso inicie um
julgamento político contra a
Corte Suprema de Justiça
pelo que considerou mau de-
sempenho das funções da
Corte e decisões políticas. O
pedido cita um caso de dis-
puta de repasses orçamen-

O corpo de Bento XVI vai
ser sepultado nesta primeira
quinta-feira de 2023. Desde
o anúncio da morte no
Vaticano, na semana passa-
da, aos 95 anos, muito já foi
dito sobre o religioso: a sua
contribuição decisiva para o
papado de São João Paulo II,
o próprio papado que se en-
cerrou com uma abdicação
histórica do trono, o capricho
com que refletiu e teorizou
sobre a fé cristã, a gentileza
que compartilhava com os

A morte do Rei Pelé ain-
da causa comoção em todo o
Brasil e pode render home-
nagens na Bahia. O vereador
Téo Senna (PSDB) formali-
zou um projeto de lei que dis-
põe sobre a mudança de
nome da Ladeira da Fonte das
Pedras para Ladeira Pelé. A
iniciativa visa homenagear o
maior ídolo da história do
nosso esporte mais popular,
o futebol, e possivelmente o
maior ídolo da história do
nosso país.

“Edson Arantes do Nas-
cimento, conhecido como
“Pelé” ou até mesmo como
“Rei”, foi responsável por fei-

Pelé: Senna propõe mudar nome da Ladeira da Fonte das Pedras

Bruno diz que relação com Carlos Muniz é a “melhor possível”

O prefeito de Salvador,
Bruno Reis (União Brasil), dis-
se ontem que sua relação
com o presidente da Câmara
Municipal, Carlos Muniz (PTB)
é a “melhor possível”, afas-
tando rumores de desenten-
dimento entre a Prefeitura e o
legislativo da cidade. Rumo-
res nesse sentido surgiram
após Bruno não enviar repre-
sentante à posse de Muniz.

“A relação com Muniz é a
melhor possível. Estive com
ele antes da posse, na última
semana do ano e já estive
essa semana tratando com
ele”, disse o prefeito durante
entrevista coletiva no bairro de
Castelo Branco ontem.

EXECUTIVO E LEGISLATIVO

O texto apresentado deve tramitar em uma série de comissões, entre elas a CCJ

Jerônimo afirma que
Bahia dará apoio para

reforma tributária

O PREFEITO de Salvador, Bruno Reis, disse que sua
relação com o presidente da Câmara, Carlos Muniz,
é a “melhor possível”
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O
para que a reforma tributá-
ria aconteça”.
“Quando ouvimos do presi-
dente e dos ministros que
nós trabalharemos uma re-
forma tributária tendo condi-
ções de contribuir e avaliar
as perdas possíveis, isso
nos dá bastante
tranquilidade”, acrescentou,
em entrevista à CNN Brasil.

Jerônimo Rodrigues
também pontuou a necessi-
dade de contar com apoio do
Governo Federal para colo-
car em prática suas políticas
para a Bahia.”Não dá para

governador da
Bahia, Jerônimo
Rodrigues (PT),
afirmou ontem que
o Estado dará “todo
o apoio necessário
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O GOVERNADOR da Bahia, Jerônimo Rodrigues (PT), afirmou ontem que o
Estado dará “todo o apoio necessário para que a reforma tributária aconteça”

Papa emérito foi o defensor mais
poderoso do Padre Cícero no BR

DIÁRIO DO NORDESTE

trabalhar temas estratégi-
cos como geração de em-
prego e montagem de
infraestrutura logística sem
a parceria do Governo Fede-
ral”, completou.

Jerônimo também com-
parou o projeto de governo
dele com os de Jaques
Wagner e Rui Costa. “Temos
duas grandes diferenças
que irão dar o tom ao nosso
governo. O primeiro ponto é
voltar ao governo ao lado do
presidente Lula. Rui Costa
governou esses dois últi-
mos mandatos com o Go-
verno Federal jogando con-
tra. Então não dá pra montar
temas estratégicos como
geração de emprego, mon-
tagem de infraestrutura
logística no nosso estado,
sem a parceria do Governo
Federal. O Estado por si só
não aguenta, com orçamen-
to próprio, tocar esses pro-

jetos”, disse.
“Jaques Wagner, quan-

do pegou o primeiro gover-
no, não tinha essa maturida-
de na política de relaciona-
mento, de diálogo, de demo-
cracia, participação. Ele pre-
parou e pavimentou bastan-
te o terreno para Rui Costa.
Após esses quatro manda-
tos, com certeza eu terei
uma relação mais presente
com os movimentos, com os
municípios e o setor produ-
tivo”, completou.

Jerônimo ainda criticou
a falta de fiscalização nas
fronteiras. “As fronteiras do
nosso estado estão desco-
bertas. A passagem de ar-
mas, drogas e grupos crimi-
nosos ocorrem sem fiscali-
zação e controle efetivo.
Essa agenda de valorização
profissional, investimento
em tecnologia e inteligência
iremos continuar, mas pre-

cisamos de um sistema na-
cional de segurança públi-
ca”, defendeu.

NOVOS ANÚNCIOS

Hoje, a partir das 10h30,
o governador Jerônimo
Rodrigues anunciará nomes
que irão compor o segundo

escalão de seu governo. A di-
vulgação será transmitida
ao vivo no canal do Governo
do Estado no YouTube.

Durante o anúncio, os
profissionais de imprensa
que estiverem acompanhan-
do a live poderão enviar per-
guntas por meio do espaço
para comentários da trans-

missão. Algumas das ques-
tões serão respondidas,
também em tempo real, pelo
governador. Na última terça-
feira, Jerônimo empossou
os integrantes do primeiro
escalão, composto por 25
secretarias estaduais e pela
Procuradoria Geral do Esta-
do (PGE).

Bruno disse ainda que
não foi à cerimônia por causa
de uma agenda no mesmo
horário já programada. “Essa
posse no meio da legislatura
é um momento dos vereado-
res e de forma que eu estava
em outra programação, devi-
damente justificada, enten-
dendo que era um momento
deles, eu não estive presen-
te”, pontuou.

Geomantas - Os morado-
res de Castelo Branco serão
beneficiados com quatro no-
vas geomantas aplicadas
pela Prefeitura para proteger
áreas de risco situadas na
região. Os equipamentos fo-
ram entregues pelo
prefeito Bruno Reis e pelo di-
retor-geral da Defesa Civil
(Codesal), Sosthenes
Macêdo, nesta quinta-feira

(5), e proporcionam mais
tranquilidade para 470 famí-
lias. 

Isso porque em dias chu-
vosos, os taludes não correm
mais riscos de deslizamentos
de terra, uma vez que as
geomantas, que são forma-
das por composto PVC e
geotêxtil com cobertura de ar-
gamassa jateada, imperme-
abilizam o solo, evitando ero-
sões e absorção de águas da
chuva. 

Todas as quatro estrutu-
ras estão situadas na locali-
dade conhecida como Proje-
to Pesquisa. Duas delas fi-
cam no Caminho 9 (uma com
300 m² de área e outra com
627 m²) e as demais no Ca-
minho 10 (uma com 616 m² e
outra com 351 m²). O investi-
mento total é de R$741,9 mil. 

 O prefeito ressaltou que
a gestão municipal já aplicou
261 geomantas na cidade.
Além disso, 149 contenções
de encostas definitivas foram
construídas. “Sabemos da
topografia irregular de Salva-
dor. Temos grandes desafios
pela frente, mas principal-
mente atuando com planeja-
mento na proteção de áreas
de risco, estamos levando
segurança e tranquilidade
para as famílias”.  

Bruno Reis aproveitou a
ocasião para autorizar a refor-
ma de uma escadaria e a re-
cuperação da pavimentação
no entorno da localidade do
Projeto Pesquisa da
Codesal. O chefe do Executi-
vo destacou que segue inves-
tindo no enfrentamento aos
efeitos das chuvas.

tos que foram além do fute-
bol e conseguiu alcançar ní-
vel de relevância mundial. Fez
pessoas de outras nacionali-
dades torcerem pela seleção
brasileira e por conta de sua
magia com a bola chegou até
a interromper guerras para
que pudesse ser apreciado a
sua incomparável capacida-
de de ser eficiente e ao mes-
mo tempo brilhante”, escreve
o edil na justificativa da pro-
posta, apresentada ontem.

“Além de ser um direito,
é nosso dever como legisla-
dores ressaltarmos a impor-
tância de nossos ídolos, para
que nunca seja esquecido ou
sequer cogitado uma possí-
vel discussão acerca da im-
portância dos feitos realiza-
dos por estes”, continua o tex-

to.
A proposta descreve ain-

da que “a Ladeira da Fonte
das Pedras possui um sim-
bolismo enorme por se loca-
lizar ao lado do Estádio da
Fonte Nova que já foi palco de
diversos espetáculos, e não
haveria lugar melhor para que
o nome de Pelé fosse home-
nageado”. “Edson Arantes do
Nascimento faleceu mas Pelé
é eterno, e por conta disso,
apresento esta proposta e
conto com o apoio dos cole-
gas para a aprovação”, finali-
za Téo.

O texto apresentado deve
tramitar em uma série de co-
missões, entre elas a CCJ
(Comissão de Constituição e
Justiça e Redação Final) an-
tes de chegar ao Plenário da

Câmara para ser votado. Se
aprovado, segue para sanção
do prefeito de Salvador, Bru-
no Reis (União Brasil), e en-
trará a partir da data de publi-
cação no Diário Oficial do
Município.

Estagiários - A Câmara
Municipal e a Defensoria Pú-
blica do Estado da Bahia
(DPE) assinaram um acordo
(no dia 26 de dezembro de
2022 e publicado no Diário
Oficial) de cooperação técni-
ca com o objetivo de implan-
tar um programa voltado para
estagiários das duas institui-
ções, fomentando a participa-
ção em projetos e ações da
Escola do Legislativo
soteropolitano e do Curso de
Formação Continuada da Es-
cola Superior da DPE.

mais próximos. 
Joseph Aloisius

Ratzinger foi um doutor da
igreja. Ninguém duvida. O
que este colunista sertanejo
gostaria de compartilhar é
muito mais modesto que
isso, porém essencial para a
história do Cariri. Pode-se di-
zer que o papa emérito con-
cretizou uma profecia do Pa-
dre Cícero.

Nos anos de agonia que
viveu entre os séculos XIX e
XX, Cícero Romão Batista,
escorraçado pelo clero e
amado pelos fiéis, nunca quis
fundar uma religião. Dizia que,

apesar da incompreensão à
época quanto à fé professa-
da no Cariri, um dia a própria
Igreja Católica faria a sua de-
fesa.

E assim aconteceu. O
mais expressivo e poderoso
defensor foi o papa emérito.

Essa é uma constatação
a que se pode chegar pelas
mãos de pensadores e reli-
giosos. A obra “Padre Cícero:
poder, fé e guerra no sertão”,
do jornalista Lira Neto, tem
como prólogo a narrativa do
esforço empreendido pelo
então cardeal Ratzinger para
reabilitar o Padim.

Fernández pede impeachment
dos juízes da Suprema Corte

AGÊNCIA ESTADO tários contra a capital, Buenos
Aires, comandada pelo pos-
sível candidato à presidência,
Horacio Rodríguez Larreta.

Fernández deu o primei-
ro passo nesta quarta-feira, 4,
ao entregar o projeto de
impeachment ao chefe do
bloco governista da Câmara
dos Deputados, Germán
Martínez, e à presidente da
Comissão de Impeachment,
Carolina Gaillard, a quem so-
licitou rapidez, informou o go-
verno. Na última terça-feira, 3,
ele recebeu o apoio de onze
dos 23 governadores das
Províncias do país para o en-

vio do pedido de julgamento
político, um número abaixo do
esperado, segundo a impren-
sa argentina.

O presidente argentino já
havia antecipado em 1º de ja-
neiro, durante sua viagem ao
Brasil para a posse de Lula
da Silva, sua intenção de pro-
mover o impeachment do pre-
sidente do Supremo,
HoracioRosatti, por “mau de-
sempenho em suas fun-
ções”. Fernández e os gover-
nadores também pediram
que se inicie o processo de
impeachment contra os de-
mais integrantes do Tribunal.


